



## THE Impact Rankings Questionnaire

University : Universitas Indonesia  
Country : Indonesia  
Web Address : [www.ui.ac.id](http://www.ui.ac.id)

### [1] SDG1: NO POVERTY

#### [1.3] University Anti-Poverty Programmes

##### [1.3.1] Bottom financial quintile admission target

[simak.ui.ac.id/news/universitas-indonesia-untuk-semua.html](https://simak.ui.ac.id/news/universitas-indonesia-untuk-semua.html)

## Universitas Indonesia Untuk Semua



Kantor Penerimaan Mahasiswa Baru Universitas Indonesia (PMB UI) rutin menyelenggarakan sosialisasi jalur masuk UI hingga ke pelosok Indonesia. Sasaran yang dituju antara lain daerah tertinggal, terdepan dan terluar (3T).

Tingkat penerimaan mahasiswa baru dari daerah 3T di UI masih sangat rendah, oleh karena itu UI menargetkan hingga 20% mahasiswa baru tahun akademik 2020 berasal dari daerah 3T. UI mengunjungi sekolah-sekolah di wilayah 3T untuk memperkenalkan jalur masuk dan program studi yang ada di UI. Ada lebih dari 100 program studi yang tersebar di jenjang Vokasi, S1 Reguler, S1 Paralel dan S1 Kelas Internasional. Diharapkan dengan kegiatan sosialisasi ini, meningkatkan minat siswa daerah 3T untuk mendaftar di UI.

Sosialisasi yang terselenggara pada tahun 2020 berlangsung di 5 kota/kabupaten yakni Sabang, Berau, Ende, Ternate dan Nabire. Kegiatan diselenggarakan bersamaan dengan periode pendaftaran Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), sehingga peserta masih berkesempatan memilih UI daat mendaftar SNMPTN. Sedangkan bagi mereka yang tidak masuk sistem perankingan SNMPTN, sosialisasi ini berguna agar siswa mengetahui alternatif jalur masuk UI melalui jalur Ujian Tulis Berbasis Komputer Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (UTBK – SBMPTN) ataupun SIMAK.

Mahasiswa daerah 3T memiliki daya saing yang tidak kalah dengan yang berasal dari Jabodetabek. Adalah Mira,

### **Universitas Indonesia supports students coming from the frontier, outermost, and less developed (3T) regions**

<https://simak.ui.ac.id/news/universitas-indonesia-untuk-semua.htm>



### **Description:**

Universitas Indonesia commits to ensure that every student can attend their studies despite their financial circumstances. UI also makes sure that its admission process is aligned with Indonesian government's agenda in allowing equal opportunities to higher education especially for underprivileged prospective students, i.e. those whose family earns 20% less than the family income group. In its execution, Indonesian Ministry of Education and Culture encourages extra attention on prospective students coming from the frontier, outermost, and less developed (3T) regions through the 3T Region Education Affirmation Program (ADik) and on Indonesia Smart Card (KIP) recipients, who come from underprivileged families.

### **Evidence Link:**

<https://simak.ui.ac.id/news/universitas-indonesia-untuk-semua.html>

<http://adik.kemdikbud.go.id/>